

OFRECE SEGURIDAD MODERADA EN PAGO DE DEUDA: HR RATINGS

Suben calificación de San Juan del Río a “HR BBB+”

Redacción
EL ECONOMISTA

HR Ratings subió la calificación a “HR BBB+”, de “HR BBB”, al municipio de San Juan del Río y modificó su perspectiva a “positiva”, de “estable”.

Dicha calificación significa que el municipio ofrece seguridad moderada para el pago oportuno de obligaciones de deuda, precisó en un comunicado.

“Mantiene moderado riesgo crediticio, con debilidad en la capacidad de pago ante cambios económicos adversos”, detalló.

De acuerdo con la calificadora, el cambio en la perspectiva de “estable” a “positiva” obedece a los resultados esperados al cierre del 2013 en deuda, obligaciones financieras sin costo, al incremento en ingresos de gestión y propios, así como al impacto positivo en el gasto corriente.

Esto, debido a las últimas medidas tomadas, como la eliminación de un sindicato, ahorros en medicamentos, entre otros.

En el documento se indica que algunos aspectos que sustentan la calificación de “HR BBB+” son el

superavitario balance financiero en el 2012, equivalente a 2.7% de los ingresos totales, derivado de la disminución en obra pública aunado a los ingresos de gestión federales y estatales.

Estimó que al cierre de este año el resultado financiero tendrá un déficit de 0.3% de los ingresos totales.

DEUDA PÚBLICA

El servicio de deuda del municipio, respecto de los ingresos de libre disposición en el 2012, mantiene el nivel observado de los últimos años, igual a 4.4%, lo que, estimó la calificadora, continuará este año y durante el 2014.

Para los ingresos de gestión se espera que alcancen un nivel de 200 millones de pesos al cierre del 2013.

4.4%

estimó HR será el nivel de este año de los ingresos de libre disposición.